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出租汽车运价调整听证会公告（二）
根据《中国人民共和国价格法》、《政府制

定价格听证办法》等有关规定，市物价局决定
于 2016年 9月 13日召开出租汽车运价调整
听证会，现将有关事项公告如下：

一、时间、地点：9月 13日（星期二）下午
3:00；市物价局会议室（城市商务大厦 12楼
1225室）。

二、听证人（3名）：陈玉祥、张爱民、杨立东。
三、听证会参加人(18名)
1、消费者代表9名：印玉华、刘学言、王泳、

陈仁高、居思永、张权、方元斌、于长金、王斌。
2、经营者代表 4名：朱文春、陈勇、陈世

明、张晓忠。

3、人大、政协、专家学者代表 3名：邵贞
清、陈东辉、戚晓峰。

4、政府、部门代表 2名：袁桂松、汤兰英。
四、出租车运价调整听证方案要点
方案一：起步价由 6元 /2.5公里调整为 8

元 /3公里，里程费不变，仍为 1.6元 /公里（3
公里后加收 50%空驶费）。

方案二：起步价由 6元 /2.5公里调整为
8.5元 /3公里，里程费不变，仍为 1.6元 /公里
（3公里后加收 50%空驶费）。

特此公告。
高 邮 市 物 价 局

二0一六年八月二十五日

学区房租价保持平稳 行情冷热不均
全市中小学开学在即，每年伴随而来的“开学经

济”中就有一波租房热。然而记者走访时发现，今年城
区各校区周边群租房租赁行情冷热不均，有的一房难
求，有的却还有闲置，整体租金与去年持平。

租房市场反应平平
记者在多个中小学校区附近看见，街道两旁，房

屋出租信息无处不在。学校的外围墙上，校门口附近
的电线杆、商店、电话亭、公交站牌，甚至是垃圾桶上
都贴着房屋出租的广告单。尽管宣传力度很大，但房
屋出租市场反应平平。

昨日上午 9时，记者在市一中对面的群租房了解
到，这里还有不少房屋没有租出去，而往年这个时候
已经住满了人。方女士家住市一中斜对面，家中一共
有八间房屋用于出租给学生与家长。她告诉记者：“我
们家的房子因为地理位置原因，一直很抢手，往年学
校还没正式开学，八间房屋就全租完了，而今年还有
三四间没有租出去。”隔壁王奶奶也说：“我们家设施
齐全，每间都配有空调和独立卫生间，今年暑假还特
地翻新了一遍，目前还有一两间没人租。”

记者随后前往赞化学校附近，采访多家出租房屋的
户主。他们都表示，现在房屋出租生意并不好做，因为高
邮交通越来越便利，很多家住城郊的学生都选择回家住
宿，就算家住远一点乡镇的，不少家长都用私家车接送
孩子，还有一些家长干脆直接在市区买了房子。

租房行情冷热不均
开学前夕，租房市场没有预期的火爆，租房行情

也冷热不均，记者走访发现，各个学校附近租房行情
存在差异。

市民刘阿姨儿子今年考上市第一中学，由于家住
开发区，她想在学校附近租一套两室一厅的房子，给
儿子当陪读。刘阿姨说自己就想找一个安静一点、舒
适一点的，但是条件好又符合自己要求的房子不好
找，中介每天都会打电话喊她去看房，目前还没找到
合适的房子。

而在市第二中学附近，房屋出租却十分抢手。许
女士家住黄渡小区，她告诉记者，自己家里三间房屋

早在八月上旬就全部租出去了。记者走访了解到，许
女士家周围都是出租房，几乎每家都已经租满了。市
民刘先生告诉记者：“听人说二中附近房源紧张，我一
知道女儿考上二中后，就赶紧到学校附近来租房，就
怕还没开学房子就被租完了。”

短期内房租不会波动
记者随后又走访了城区多家房屋中介了解到，目

前中小学附近房屋租价平稳，且短期内不会有变化。
其中，高邮中学附近一小区内两室一厅一年租金
20000元，附近民房两间屋子一年租金 5000元至
7000元不等；市第一中学附近民房两间屋子一年租
金 5000元左右，小区房两室一厅一年租金 15000元
至 20000元不等；而在赞化学校对面巷子里的民房两
间房屋一年租金 5000元左右，小区内两室一厅租金
也达到一年 7000元至 8000元。

相关业内人士表示，从短期来看，学校周围群租
房价格暂时不会出现大起大落。采访中，记者也发现，
不少房东对于房屋出租也显得非常理性，即便空置也
不愿意贸然降价。高邮中学北大门出租房屋的李先生
告诉记者：“新的教育政策导致各校生源越来越均衡，
加上学校周边做房屋出租生意的越来越多，现在的生
意并不好做，价格再便宜也租不出去。”他坦言，自己
家今年还有三间房屋没租出去，不过就算空着他也不
会降价。 赵妍东方

你对校服满意吗？
! 王小敏

新的学期，迎接学生们的不仅有新
的课程，新的老师，新的同学，还有新的
校服。韩式、英伦风、运动系……邮城各
个学校的校服都有着各自的款式和特
点。那么，学生们（包括学生家长）对校
服满意吗？他们心目中的校服又是什么
样子？日前，记者就此进行了走访调
查。

学生：款式是首选

宋梓玉是市区某中学的初二学生，
她对自己的校服非常满意。“我们学校
总共有五种校服，虽然颜色都以藏青和
大红为主，但是款式却非常时尚，有英
伦风的格子裙，还有韩版的白色衬衫配
毛线背心，自信大气又不张扬，正适合
我们处于青春期的学生穿。”宋梓玉还
调侃说，开学后就可以每天穿校服，终
于不用为穿什么衣服而发愁了。

“如果我们的校服能像偶像剧里那
样时尚，让我 24小时穿着都没问题。”
说起自己的校服，高二男孩王木木不停
地摇着头。他所在的学校总共有三种、
六套校服，除了夏款是普通的立领 T恤
衫外，其余都是宽大的运动服，穿起来
略显臃肿。王木木吐槽道，夏季校服的
透气性和吸汗性非常差，在室内有空调
吹还好，如果去室外，就像穿着一件保
鲜袋做汗蒸。

蓝白相间的“海军服”，搭配上鲜艳
的红领巾，显得人特别精神。爱美的三
年级小姑娘吴梦瑶最爱穿裙子，于是在
她的春秋、夏、冬三种校服中，夏季裙装
的“海军服”成了她的最爱。因为三种校
服都只有一套，所以学校有要求时父母
才同意她穿。“‘海军服’要是能给我们
多做一套就好了，那我平时就可以穿着
它出去玩了。”吴梦瑶笑着说道。

家长：提升校服质量、创新款式

吴梦瑶的父母对学校夏季校服的
款式和质量都很满意，但说到春秋和冬
季的校服，他们却有些无语。“春秋和冬
季的校服不仅颜色款式老气，质量也不
如夏天的好。”吴梦瑶的妈妈孟女士告
诉记者，要是校服能设计成孩子们喜欢
的样式，质量上再提高一些，哪怕多交
点钱，他们也愿意。

采访中，记者发现，校服的质量和款
式问题是家长关注的重点，不少家长表
示，校服的质量问题亟待解决，尤其是运
动服的面料和款式，希望学校多加考察，
多听取学生及家长的意见，为学生订制
舒适合身的校服。

虽然家长对校服的质量和款式不太
满意，但对于学校为学生订制校服，大多
数家长都表示赞同。家住康华社区的王
女士的女儿在市区一所中学上初二，她
觉得处于青春期的学生比较爱美，穿校
服可以减少学生之间在衣着上的攀比，
对于孩子的成长和学习都是好事。

学校：校服统一招标，质量放心

市区一所私立学校的负责人告诉记
者，为了制作出令学生满意而又具有学
校特色的校服，学校邀请专业的校服设
计公司进行设计。出样后，再根据学生的
喜好进行适当调整。同时，校服质量通过
江苏省质监部门进行严格把关。该负责
人表示，校服是校园文化的重要组成部
分，统一校服有利于培养学生的自我约
束能力和平等意识，增强学生的集体意
识。

“由于校服都是颜色、款式单调的运
动装，很多学生都不愿意穿，所以在校服
的穿着管理上非常难。”市区另一所学校
的负责人说，对于学生和家长对校服的
不满，他们心里都清楚。但是苦于校服的
制作有着严格的要求，他们只能在固定
的款式上选择颜色或增加一些点缀。

市教育局相关负责人告诉记者，将
校服设计成宽松的运动装，适合课间运
动，价格也低廉，当然，也有故意让孩子
们“变丑”的意思，主要是防止校园内有
攀比现象发生。该负责人表示，校服制作
厂家由市教育局统一招标，厂家按要求
给出不同款式后，各学校根据需要选择
颜色，增添印花、印字等点缀；校服质量
都经过相关部门检查，学生可以放心穿。
对于学生及家长提出的款式要求，该负
责人表示，款式改善了，校服的价格也会
相应增加，这不仅会违反扬州市相关部
门给出的价格要求，而且部分家长也难
以接受。

孙建萍：坚持就能成功
“里约奥运开幕时，我心潮澎湃，不禁回想起参加

2008年北京残奥会的开幕式演出。那一天对我来说
特别特别有意义，是我人生最值得回忆的美好时光。
我像一颗小星星，在鸟巢的巨大舞台上熠熠发光，璀
璨夜空。”日前，龙虬镇聋人姑娘孙建萍接受记者采
访时，通过 QQ这样说道，正是在“更快、更高、更强”
的奥运精神鼓舞下，才使她勇敢地站在北京残奥会开
幕式演出的舞台上。

孙建萍 8岁从农村到市荷花塘特殊教育学校上
学，一点舞蹈基础没有的她通过学校开展的舞蹈兴趣
小组活动，逐步喜欢上舞蹈表演。由于她不怕吃苦、
持之以恒，在老师的帮助下，慢慢积累了基本功，训练
了形体韵律感，这为她后来参加北京残奥会开幕式演
出打下了坚实的基础。

孙建萍告诉记者，2008年 4月，北京奥组委向全
国基层残联、特殊学校海选参加《星星，你好！》聋人
手语舞蹈演员。当时，正在扬州市特殊教育学校念高
中的她，和 20多名同学去南京参加了初选，并成功入
围。当年 5月，江苏省入选的 59名聋人姑娘在南京进
行了一个月的训练选拔，最终确定 36人参加北京残

奥会开幕式演出。孙建萍和高邮另一位聋人姑娘李智
幸运地被选中。

“对我来说，被选中参加北京残奥会开幕式演出
排练，是一种至高无上的荣誉。我一定要站上最后
演出的舞台，不能半途而废，给学校和家人丢脸。”
孙建萍说，得知被选中后，她就在心里暗暗下了决
心，一定要坚持到北京残奥会开幕式演出成功的最
后一刻。

孙建萍回忆说，2008年 6月 10日开始，通过全
国层层筛选的 320名聋人姑娘从五湖四海集中到北
京通州的景湖园基地，进行封闭式、高强度的训练 。
因为是集体的手语舞蹈，要求动作整齐统一，难度非
常大。在近 4个月的集中训练中，他们平均每天至少
训练 7、8个小时，一个跪地的动作一天练上千百遍，
多数人膝盖都受伤了。为了不拖后腿，她就把动作节
奏都背下来，跳舞时候紧盯老师的手势指挥。

“训练期间天气炎热，我们克服了常人难以想象
的困难，对我来说，这是个千载难逢的好机会，只有多
付出多努力，才能坚持到最后，我要用实际行动表明
我能行，证明坚持就能成功。”孙建萍说，北京残奥会
开幕式那天，她和舞伴们身穿发光的白色裙子在鸟巢
舞台中间的白玉盘上翩翩起舞，用手语舞传达丰富的
内心世界，赢得热烈的掌声，

孙建萍说，能参加北京残奥会开幕式演出，是人
生的骄傲和自豪。她特别感恩父母和老师，是他们的
付出、支持和鼓励，才使她的人生不断灿烂。“感谢父
母生育我培养我，让我快乐健康成长。在封闭训练的
时候，承受不住压力差点要放弃的时候，是老师的鼓
励开导，让我选择坚持到底、永不放弃，最终站在属于
自己的舞台上 。”孙建萍感慨地说。

此后，孙建萍考取了长春大学动画专业，毕业后在
家乡一机械公司做产品后期处理设计工作。她还坚持做
微商，在网上销售日用化妆品、服装等。孙建萍说，我相
信只要辛勤付出和坚守，一定能实现自己的人生价值，
让生活过得更加美好，让家庭过得更加幸福！陆业斌

孙建萍（后排左二）训练演出合影 我与奥运同行


